

Argon & Co nomme Jean-François Laget Directeur Général du Groupe

Paris, le 20 juillet 2023

Argon & Co, cabinet de conseil en management, spécialisé dans la stratégie et la transformation des opérations, fait évoluer sa gouvernance afin d'accompagner sa croissance et annonce la nomination de Jean-François Laget en tant que Directeur Général Groupe.

Diplômé de Sup'Aéro et du groupe HEC (MBA), Jean-François a rejoint Argon & Co en 2013 en tant que Partner du bureau de Paris. Précédemment responsable du secteur Industrie chez Capgemini Consulting et membre du Comité de Direction France, il a partagé son début de carrière entre conseil en stratégie (CVA, Oliver Wyman) et aventure entrepreneuriale (Hemeria). Avec près de trente ans d'expérience, Jean-François conduit des projets de transformation et de compétitivité de la chaîne des opérations. Il intervient dans plusieurs secteurs d'activité aussi bien en France qu'à l'international : Aéronautique & Défense, Ferroviaire, Matériaux, Industrie, Luxe.... Il a fortement contribué à l'internationalisation du Groupe avec six acquisitions successives parmi lesquelles Crimson & Co, R&G Global Consultants et Pollen Consulting Group, ainsi qu'à la mise en place des projets transverses entre les différents bureaux. Il est membre du Comité Exécutif depuis 2018.



Jean-François Laget indique : « Je suis très enthousiaste à l'idée d'assurer désormais la Direction Générale du groupe Argon & Co et remercie pour leur confiance Yvan Salamon ainsi que l'ensemble des Partners. Ces dix dernières années, Argon & Co a connu une très belle évolution et est désormais présent dans 14 pays du monde avec plus de 500 consultants. Je suis très heureux et fier de pouvoir m'appuyer sur la grande qualité de nos équipes pour poursuivre notre développement, et ainsi aider nos clients à atteindre leurs objectifs stratégiques et opérationnels. »

Yvan Salamon, CEO du groupe Argon & Co précise : « Nous avons la chance d'avoir une équipe de direction qui possède le talent, l'expérience et l'esprit d'entreprise nécessaires à la poursuite de notre développement. Jean François, avec qui je travaille depuis cinq ans, a le profil idéal pour diriger le groupe. Son expérience de gestion dans des sociétés de conseil de différentes tailles et à différents stades de développement, ainsi que son talent pour faire travailler les personnes ensemble, sont des atouts fantastiques pour préparer le futur, consolider la structure de notre groupe et poursuivre notre développement. Jean François et moi-même continuerons à travailler ensemble pour assurer la pérennité et l'indépendance d'Argon & Co ».

A propos d'Argon & Co

Argon & Co est un cabinet de conseil en management spécialisé dans la stratégie et la transformation des opérations, à dimension internationale. Fort d'une expertise reconnue dans les domaines de la Supply Chain, de la Logistique, du Manufacturing des Achats, de la Finance et des Fonctions Support, Argon & Co accompagne ses clients dans leurs transformations pour atteindre des résultats tangibles et pérennes. Ses consultants s'engagent auprès de leurs clients dans une relation de confiance pour relever leurs défis. Les bureaux d'Argon & Co sont basés à Paris, Londres, Abou Dhabi, Amsterdam, Atlanta, Auckland, Chicago, Düsseldorf, Hong Kong, Lausanne, Melbourne, Mumbai, Riyad, Singapour, Sydney et Sao Paulo.

www.argonandco.com

Contact Presse

Johanna Balabane-Dugas

Mobile : +33 (0)6 27 39 37 81

Email : johanna.balabane-dugas@argonandco.com